

発生から 15 年経つても未解決のままの殺人事件 遺族らが商業施設で情報提供呼びかけ 10/21(土) 16:36 配信

## MRO北陸放送

2008 年、金沢市内のアパートで当時 22 歳の男性が何者かに殺害され、未解決となっている事件で、遺族や警察が 21 日、石川県白山市の商業施設で情報提供を呼びかけました。



[発生から 15 年経つても未解決のままの殺人事件 遺族らが商業施設で情報提供呼びかけ](#)

この事件は 2008 年 6 月、金沢市久安のアパートの一室でこの部屋に住む橋本清勝さん(当時 22)が何者かに鈍器で頭を殴られ、殺害されているのが見つかったものです。

事件は発生から 15 年が経った今も未解決のまま、イオンモール白山の出入り口では 21 日、遺族や警察官ら合わせて 35 人が看板や横断幕を掲げたり、買い物客にチラシを配ったりして事件に関する情報提供を求めました。

### 橋本さん清勝さんの父・充史さん

「これが最後にしたい。1 つの区切りとして犯人逮捕をしてもらいたい。私どもの息子が何者かによって殺害されました。まだ事件は解決に至っていません。何か情報がありましたら少しでも良いので警察にお寄せください、よろしくお願いします」

捜査本部が設置されている金沢中警察署は現在も 30 人体制で捜査を続けています。事件に関する情報は金沢中警察署 076—222—0110 番で受け付けています。